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Адрес Izocam Ticaret ve Sanavi A.S. 
Saint-Gobain Isover 
Altacesme Mahallesi Oz Sokak 
No. 19 Kat 3-5-6 
P.K. 34843 
Maltepe - Istanbul

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Izocam Glasswool Products are manufactured from fine glass fibres to be utilized for thermal and aound insulation of roofs, walls, ducts and pipes. 

They are highly resillient and homogenous insulation materials which are free from course fibres, shot and impurities.

They are rot proof and resistant to aging. They do not cause corrosion or rust.
İzocam Glasswool Products are not affected by sunrays and do not show shrinkage by time. They are dimensionally stable.
They can be cut easily with no waste pieces and each piece left is usable.
Fire resistance with respect to ASTM E 84 and EN 13501-1 İzocam Glasswool Products are classified as "A" group noncombustible. Flame
spread :5, Fuel contributed:0, Smoke developed:0 are determined on surface burning characteristics test.

Company Profile of Izocam Ticaret ve Sanavi A.S.

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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